



indra



**Comunicado
de prensa**

INDRA Y EL COLEGIO DE PILOTOS COLABORARÁN PARA MEJORAR LA FORMACIÓN Y EL ENTRENAMIENTO CON SIMULADORES DE VUELO

- **Ambas organizaciones desarrollarán programas de capacitación de pilotos con dispositivos de simulación para distintas cualificaciones internacionales y de acuerdo con los máximos estándares de calidad y seguridad**
- **Pilotos de COPAC (Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial) con amplia experiencia asistirán a Indra en la validación y calificación de sus simuladores de aviones comerciales**

Indra, la multinacional de TI número 1 en España y una de las principales de Europa, y el Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial (COPAC) han firmado un acuerdo para colaborar en el ámbito de la formación de pilotos mediante simuladores de vuelo.

El objetivo del acuerdo es el estudio y desarrollo de programas formativos y de entrenamiento con los dispositivos de simulación de Indra para la licencia MPL (Multiple Crew Pilot Licence) y otros programas de formación y cualificación de carácter internacional orientados a la mejora de las competencias de los pilotos.

Con este acuerdo ambas organizaciones promoverán procesos de seguridad basados en los Sistemas de Gestión de Seguridad de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) y organizarán jornadas técnicas para fomentar la cultura de seguridad.

Igualmente COPAC asistirá a Indra en la validación y calificación de sus simuladores a través de vuelos de evaluación por parte de pilotos con amplia experiencia.

La tecnología de Indra y la experiencia de los expertos de COPAC permitirán mejorar el entrenamiento de los pilotos de acuerdo a los máximos estándares de calidad y seguridad, perfeccionando los programas de formación con simuladores y adecuando los avances tecnológicos a las necesidades de la industria y de sus profesionales.

Líderes en simulación

Indra es uno de los principales fabricantes de simuladores a nivel mundial, con más de 25 años de experiencia. Desarrolla sistemas de entrenamiento para aeronaves, trenes, metros, autobuses y otros vehículos, así como para maquinaria pesada, entre otros muchos.



Dentro de la simulación aeronáutica, Indra ha sabido trasladar su liderazgo y conocimiento como desarrollador de simuladores militares tecnológicamente punteros -como los del Harrier AV 8B entregados a la US Navy, el del Eurofighter y el helicóptero Tigre- al ámbito civil. En este sentido, destacan los simuladores de los aviones de pasajeros ATR 72 y A320, recientemente calificados y que son los más avanzados que existen en la actualidad de estos modelos.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional de Tecnologías de la Información número 1 en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica. Es la segunda compañía europea de su sector por inversión en I+D, con cerca de 500 M€ invertidos en los últimos tres años. Las ventas en 2010 ascendieron a 2.557 M€ y su actividad internacional supone ya el 40%. Cuenta con más de 31.000 profesionales y con clientes en más de 110 países.

Acerca de COPAC

El Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial (COPAC) es una Corporación de Derecho Público creada en 1998, de ámbito nacional, que representa a los pilotos comerciales de España en los aspectos de carácter profesional. El COPAC tiene entre sus principales objetivos velar por la seguridad y la legalidad de las operaciones de vuelo para garantizar los derechos fundamentales de los ciudadanos como usuarios del transporte aéreo y la aviación comercial. Así mismo, se encarga de la vigilancia y estudio de la actividad profesional y sus incidentes y de la consecución de una formación de calidad para los pilotos, y representa un canal de comunicación entre los pilotos, la sociedad y la Administración. www.copac.es.